

## Falsche Voraussagen

In einem Artikel für die Zeitschrift *The Futurist* stellte Laura Lee einige der falschesten Voraussagen aller Zeiten zusammen:

„Erfindungen haben schon längst ihre Grenzen erreicht, und ich sehe keine Hoffnung für weitere Entwicklungen.“ – *Der römische Ingenieur Sextus Julius Frontinus, um 100 n. Chr.*

„Bauch, Brust und Gehirn werden dem Zugriff des weisen und humanen Chirurgen für immer verschlossen bleiben.“ – *John Eric Ericksen, Chirurg von Königin Victoria, 1873*

„Die Gesetze werden [im nächsten Jahrhundert] vereinfacht werden. Es wird weniger Rechtsanwälte geben, und ihre Honorare werden erheblich gekürzt werden.“ – *Der Journalist Junius Henri Browne, 1893*

„Egal was er tut, aus ihm wird nie etwas werden.“ – *Albert Einsteins Lehrer zu Einsteins Vater, 1895*

„Wie es scheint, haben wir das Äußerste dessen erreicht, was mit der Computertechnologie möglich ist.“ – *Der Informatiker John von Neumann, 1949*

„Innerhalb von 10 Jahren werden atomgetriebene Staubsauger wahrscheinlich Realität sein.“ – *Alex Lewyt, Chef der Lewyt Vacuum Cleaner Company, 1955*

„Bevor der Mensch den Mond erreicht, werden Lenkraketen innerhalb von Stunden Post von New York nach Australien befördern. Wir stehen an der Schwelle zur Raketenpost.“ – *Arthur Summerfield, US-Postminister unter Eisenhower, 1959*

„Spätestens Ende dieses Jahrhunderts werden wir in einer papierlosen Gesellschaft leben.“ – *Roger Smith, Vorsitzender von General Motors, 1986*

„Ich sage voraus, dass das Internet gewaltig expandieren und 1996 katastrophal zusammenbrechen wird.“ – *Bob Metcalfe, InfoWorld, 1995*

Können wir nicht froh sein, dass unser Glaube nicht auf menschlichen Worten beruht, sondern auf dem sicheren Wort Gottes?

(Übersetzt aus dem Newsletter „Church Laughs“, 1. Januar 2008)